

[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Medio Ambiente](#) / Comercio Ilegal De Jaguares Estaría Vinculado Con Inversión De China En Latinoamérica

Comercio ilegal de jaguares estaría vinculado con inversión de China en Latinoamérica

[Medio Ambiente](#) 13 jun. 2020 - 1:46 p. m.

Por: Redacción Medio Ambiente

Un nuevo estudio vincula el aumento de tráfico y comercio de estos felinos en América del Sur y América central con la inversión privada de China.



Los resultados confirman que las incautaciones de partes de jaguar han aumentado enormemente en toda la región

Un reciente estudio publicado en [Conservation Biology](#) vincula el aumento de caza furtiva y comercio ilegal de jaguares en América del Sur y América central con la inversión privada de China en estos lugares. Según la investigación, las incautaciones de partes de este animal han aumentado significativamente en toda la región.

“Por primera vez, tenemos una visión general de lo que está sucediendo en América Central y del Sur con respecto al comercio de partes del cuerpo del jaguar”, dijo a The New York Times, Thaís Morcatty, autor principal del estudio, integrante de la Universidad de Oxford Brookes. Para los investigadores, es claro el aumento del tráfico de partes de estos animales con la presencia de empresas chinas que trabajan proyectos de desarrollo en el continente. Además de los jaguares, aumentó también la caza de otras especies de vida silvestre.

Lo que podemos aprender de esto es que los patrones que vimos en Asia y luego en África ahora están comenzando a surgir en América del Sur. Si hay demanda, se cumplirá, incluso si vas a otro continente al otro lado del mundo”, señaló a The New York Times “, Vincent Nijman, coautor también en la Universidad de Oxford Brookes. La investigación sugiere que conocer estos detalles es trascendental para empezar a decisiones antes de que sea demasiado tarde.

Durante el siglo XX, la caza de los jaguares elevó su categoría en las listas de animales en vía de extinción. Estados Unidos representó la mayor parte del comercio de estos felinos, **importando más de 23.000 pieles de jaguar solo en 1968 y 1969**. Con las leyes de protección, esta especie ha vuelto progresivamente y se estima que hay cerca de 70.000 animales hoy. Sin embargo, el aumento de la caza está generando un declive de las cifras.

La investigación rastreó cerca de **489 incidentes de incautación de estos animales**, lo que correspondería, según el estudio, a cerca de 1000 felinos. En las incautaciones no solo se encontraron felinos, sino también pumas y ocelotes. El estudio calculó que, en solo cinco años, el número de jaguares incautados aumentó 200 veces.

Brasil representó la mayoría de casos rastreados, seguido de Bolivia, Colombia, Perú y Surinam. La mayoría de los registros de incautaciones no indicaban el comprador, pero la investigación pudo vincular un 34% de estos con China. Las incautaciones relacionadas con China contenían 13 veces el número de piezas de jaguar, en promedio.

Temas Relacionados

[Jaguares](#) [América Latina](#) [China](#) [Tráfico de Jaguares](#) [Caza de animales](#)

Te contamos que estamos trabajando en nuestra plataforma tecnológica para que sea más fácil de disfrutar, por eso no podrás hacer comentarios en los artículos. Estarán activos próximamente. Gracias por tu comprensión.

Le puede interesar

Enlaces Promovidos por Taboola

Como negociar Oro. Abra una cuenta ahora!

IC Markets

Freidora de Aire Home Elements

linio.com.co

Con Open English aprendes inglés más rápido. ¡Comienza Hoy!

Open English

Experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 15 min de estudio al día

Babbel

Nuevo brote de coronavirus en principal mercado de Pekín dispara alarmas en China

Trabajadoras sexuales de Bogotá: así sobreviven a la cuarentena